
 

 

 

児童会役員認証式―１０月１６日 

週末に大型台風が南から北上していきました。暴風を伴う大雨で、２３日（月）  

の朝に校内で影響があった箇所や通学路の状況を調べ、子どもたちの安全な登校

に備えました。また、２０日（金）には、サッカー・バスケット競技会が開催さ

れ、途中の雨に体が冷えないようにしながら、子どもたちは一生懸命に他校との

試合に挑み、成果を残すことができました。保護者のみなさまも子どもたちが力

を発揮できるように、後押ししていただきありがとうございました。  

        ６年  会長  男子  

ぼくが後期の児童会会長としてやりたいことは、演説で話した  

ように、自分から積極的にものごとに取り組むことです。「会長だ  

からえらいというわけじゃない。会長としての仕事ができて、は  

じめてえらい」と先生が言われました。だから会長としての仕事

を自分から積極的に行い、もっとよい学校にしたいと思います。  

        ６年  副会長  男子    

       ぼくは後期児童会副会長として、演説の公約通り「あいさつ運  

動」を特にがんばりたいです。あいさつ運動をして、十西小の全  

員が毎日明るく、元気な一日を過ごせるようにしたいです。また、 

これまでの十西小の人たちが残してくれた、伝統を守りよりよい  

十西小になるようにがんばりたいです。  

        ６年  副会長  女子  

       私は、後期児童会副会長として選挙の時に話した「あいさつ運  

動」をがんばりたいです。前期は自分からあいさつをする人が少  

なかったので、後期は「自分からすすんであいさつができる十西  

小」をめざしてがんばりたいと思います。  

        ５年  副会長  男子  

       ぼくが児童会副会長として、とくに努力していきたいことは、  

      「緑の羽根募金」です。一番実行したいと思っていることです。  

      また、校内でろうかを走っている人の注意もして、けがをしない  

ようにしていきたいです。ぼく自身も児童会役員として、しっか  

りとした行動をとりたいです。  

        ５年  副会長  女子  

       私は「あいさつ運動」、「赤い羽根募金」、「ドッジボール大会」  

をやりたいと思います。後期の行事は、学習発表会があります。  

私は前期に続いてしっかりやとげられるように、児童会副会長と  

としてがんばりたいと思います。  

 

 

 

 

 

 


